

N A C H R U F

Am 1. November 2022 verstarb im Alter von 92 Jahren

Prof. Dr. Otto Rudolf Kissel

Präsident des Bundesarbeitsgerichts a.D.
Präsident des Oberlandesgerichts Frankfurt a. M. a.D.

Prof. Dr. Otto Rudolf Kissel gehörte seit 1956 der Hessischen Justiz an, in der er viele Jahre verantwortungsvolle Positionen – sowohl als Richter als auch seit 1964 als Abteilungsleiter im Ministerium – inne hatte. Diese Tätigkeit übte er bis zu seiner Ernennung zum Präsidenten des Oberlandesgerichts Frankfurt a. M. im Jahr 1970 aus. Mit seiner Ernennung zum Präsidenten des Bundesarbeitsgerichts im Jahr 1980 schied er aus dem Dienst des Landes Hessen aus.

Er war eine prägende Persönlichkeit mit einer eindrucksvollen Lebensleistung und genoss die Achtung und den Respekt aller Bediensteten.

Mit ehrendem Gedenken

Der Hessische Minister
der Justiz
Prof. Dr. Roman Poseck

Für das Oberlandesgericht
Vorsitzende Richterin am
Oberlandesgericht
Dr. Ruth Römer - i.V. -

Für den Richterrat
Vorsitzende Richterin am
Oberlandesgericht
Myriam Gruß

Für den
Personalrat
André Köhler